

Peduli Warga Terdampak Covid-19, Pemuda Muhammadiyah Bojonegoro Distribusikan 5 Ton Beras

Senin, 24-08-2020

MUHAMMADIYAH.ID, BOJONEGORO — Bergandeng tangan bantu masyarakat terdampak covid-19, Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah (PDPM) Bojonegoro bersama Kodim 0813/Bojonegoro distribusikan 5 ton beras bagi masyarakat tidak mampu pada Ahad (23/8) di beberapa titik Kecamatan di Kabupaten Bojonegoro.

Ali Zulkarnain, Ketua PDPM Bojonegoro menjelaskan, beras yang disalurkan bersama ini merupakan amanah yang diberikan oleh Kodam V Brawijaya untuk kemudian disalurkan kepada keluarga kurang beruntung di daerahnya.

"Pemuda Muhammadiyah khususnya yang ada di wilayah Kabupaten Bojonegoro, akan terus bekerjasama dengan semua pihak dalam penanggulangan COVID -19 karena, penanganan pandemi virus Corona ini harus dilakukan secara bersama-sama," ujarnya.

Ali menambahkan, kegiatan yang diselenggarakan merupakan bentuk atau aksi nyata atas kemanusiaan universal yang dipedomani oleh Muhammadiyah. Menurutnya, dalam urusan kemanusiaan semua memiliki kewajiban untuk membantu.

Sementara itu, Dandim 0813/Bojonegoro, Letkol Inf. Bambang Hariyanto mengucapkan terimakasih kepada Pemuda Muhammadiyah yang telah berkenan untuk saling bersinergi dan berbuat kebaikan kepada masyarakat.

Menurutnya, program yang dilakukan oleh Muhammadiyah dalam membantu masyarakat untuk penanganan masalah covid-19 patut diacungi jempol dan mendapat apresiasi. Pasalnya, langkah yang ditempuh bukan suatu yang mudah, karena menguras banyak tenaga dan dana.

"Kita berharap semua pemuda harapan bangsa dapat memelopori dan bersama-sama TNI membangun, mengabdikan untuk kesejahteraan masyarakat," tuturnya

Letkol Bambang juga berharap melalui gerakan social ini bisa sedikit meringankan beban masyarakat yang terdampak covid-19. Serta, sinergi yang dibangun melalui aksi social antara instansi TNI dan Organisasi Masyarakat (Ormas) bisa semakin memadukan kerja-kerja kemanusiaan dan menjadi penguat silaturahmi antara dua belah pihak.

Dalam proses pembagiannya, 5 ton beras dibagikan kepada keluarga terdampak covid-19 secara ekonomi. Pembagian tersebut dilakukan di Kecamatan Trucuk, Tambakrejo, Ngaroh, Gondang dan Sekar. (a'n)